

En Medios



Megabús sigue con millonaria licitación pese a alerta del Gobierno por posibles irregularidades

La Secretaría de Transparencia emitió una alerta temprana frente a la contratación de la concesión por 21 años, de la operación del servicio de Megabús, y solicitó suspender el proceso, argumentando serias irregularidades.

[Conoce más sobre esta alerta](#)



Procuraduría investiga posibles hechos de corrupción previo a las elecciones en Vichada

Después de la denuncia pública por parte de Andrés Idárraga, secretario de Transparencia de Presidencia, en la que manifestó una posible participación indebida en política por parte de funcionarios públicos a favor del candidato Juan Carlos Cordero Rojas, la Procuraduría ordenó investigaciones contra los mismos.

[Más información aquí](#)

La Entrevista:

Por cerca de dos horas el Secretario de Transparencia, Andrés Idárraga conversó con periodistas digitales sobre avances y dificultades en la lucha contra la corrupción en el país. También denunció amenazas en su contra.

[¡Revive aquí la entrevista completa!](#)



Eventos



¡Con la academia, la lucha contra la corrupción avanza!

El pasado 13 de junio, la Secretaría de Transparencia participó en la 4ª Jornada de Sensibilización sobre Transparencia e Integridad Universitaria en la sede Fusagasugá de la Universidad de Cundinamarca.

Allí se socializaron los ejes clave de la Estrategia Nacional de Lucha contra la Corrupción y la importancia de implementar los Programas de Transparencia y Ética en el entorno universitario.



Fortalecemos el liderazgo ético en Nariño: encuentro con Jefes de Control Interno

Acompañamos el Encuentro de Jefes de Control Interno del Departamento de Nariño, un espacio clave para promover la integridad, el control preventivo y fortalecer el liderazgo con transparencia y ética, enfocado en la lucha contra la Corrupción.

En este espacio, que contó con la intervención del Secretario de Transparencia, presentamos el Decreto 1600 de 2024 y destacamos el liderazgo de la Gobernación de Nariño que se comprometió a instalar la Subred Anticorrupción del departamento, siendo pionera en la implementación del Acuerdo 01 de 2025.



En territorio



En junio, la Secretaría de Transparencia visitó Pasto, Quindío y San Andrés para continuar fortaleciendo el trabajo conjunto con las Comisiones Regionales de Moralización. Durante estos encuentros se revisaron los avances en casos priorizados, así como los resultados de los indicadores de gestión de cada instancia.

Además, se socializó la Estrategia Nacional de Lucha contra la Corrupción, reglamentada por el Decreto 1600 de 2024, y se presentaron detalles clave sobre la transición hacia los nuevos Programas de Transparencia y Ética Pública.

Estas visitas hacen parte de una agenda territorial que continuará en los próximos meses, con el objetivo de seguir impulsando acciones coordinadas contra la corrupción en todo el país.



Armenia



Armenia



Pasto



Pasto



San Andrés



San Andrés

Internacional



Analítica de datos y cooperación global: prioridades de Colombia en la UNCAC

Durante su intervención en el marco de la Convención de las Naciones Unidas UNCAC contra la Corrupción, el Secretario de Transparencia, Andrés Idárraga expuso los avances y desafíos del país en materia de identificación de beneficiarios finales y recuperación de activos producto de la corrupción.

Desde Viena hizo un llamado a fortalecer el acceso a la información y la cooperación internacional para detectar estructuras opacas y activos no declarados mediante analítica de datos.

“Es indispensable que otros Estados reconozcan y apliquen mecanismos eficaces que impidan que los responsables de la corrupción se sigan beneficiando del producto de sus delitos”.

[Conoce aquí sus declaraciones completas](#)



Andrés Idárraga Franco
Secretario de Transparencia de la Presidencia de la República
Una herramienta

Estrategia Nacional de Lucha contra la Corrupción

¡En junio seguimos socializando el Decreto 1600 con nuevos sectores!

Durante el mes de junio, desde la Secretaría de Transparencia continuamos la socialización del Decreto 1600 de 2024 y las ocho líneas de acción de la Estrategia Nacional de Lucha contra la Corrupción.

En esta ocasión, nos reunimos con entidades del sector salud, promoviendo espacios de diálogo institucional para avanzar en la implementación de medidas concretas de integridad, control preventivo y transparencia.

Estos encuentros fortalecen el compromiso intersectorial en la lucha contra la corrupción y marcan un paso clave hacia la apropiación de esta estrategia por parte de todos los sectores del Estado.



Buenas noticias



¡Con éxito iniciaron las jornadas de asistencia técnica sobre Programas de Transparencia y Ética Pública!

Más de 1000 funcionarios de todo el país se vincularon a la primera de las jornadas de capacitación sobre Programas de Transparencia y Ética Pública lideradas por el Grupo de Política Pública y Fortalecimiento de la Lucha Contra la Corrupción. Estas sesiones se extenderán hasta el próximo 8 de octubre y serán transmitidas a través del canal de Youtube de la Secretaría.



¡AL AIRE!

Ya puedes sintonizar en todos los canales nacionales de televisión pública y privada nuestro código cívico promoviendo la Estrategia Nacional de Lucha contra la Corrupción.

¡No te lo pierdas!